



Dezember 2020

Liebe Mitglieder,

diesmal einige Gedanken, ausnahmsweise in der „Ich-Form“.

2020 war ein Jahr, das ich so, mit Einschränkungen des täglichen Lebens, in meinen immerhin 72 Jahren, noch nicht erlebt habe.

Verzicht auf viele lieb gewonnene Gewohnheiten und Besuche, Urlaube, Treffen mit Freunden und Bekannten, Veranstaltungen der Gemeinschaft usw. waren und sind wahrscheinlich noch einige Zeit unser Aller Wegbegleiter.

Ich möchte mich auf diesem Weg bei Allen bedanken, die das klaglos mitgetragen haben. Zugegeben, es fällt uns hier in unserer Siedlung auch nicht ganz so schwer wie evtl. Hochhausbewohnern.

Mein besonderer Dank gilt aber auch meinen Vorstandspartnern, die nach wie vor ihre Aufgaben gerne und mit großem Einsatz im Sinne der Gemeinschaft erfüllt haben.

Weihnachtsfest und Jahreswechsel stehen vor der Tür. Beides wird für die Meisten in einer anderen, deswegen aber nicht weniger schönen Form begangen werden.

Hierzu wünsche ich, auch im Namen des gesamten Vorstandes, alles Gute und dass Ihre/Eure Wünsche in Erfüllung gehen.

Einer unserer Wünsche ist, dass wir 2021 wieder unseren Siedlertreff und die Festwiese in bewährter Weise nutzen können.

Nochmals schöne Feiertage und einen guten Rutsch!

Jochen Wolf

